

Heiße Rhythmen bei heißen Temperaturen



Bei brütender Hitze heizte das Schwäbisch Gmünder Akkordeonorchester bei seinem Serenadenkonzert am 19. Juni 2022 den Zuhörern im Remspark mächtig ein. Unter Leitung von Frank Dürr brachte das Orchester so bekannte Titel wie *Wochenend* und *Sonnenschein*, *Hello Dolly*, *There's no Business like Show Business*, *Brazil*, *Elton John Welthits Medley* u.v.m. zu Gehör. Überaus kurzweilig, routiniert und bekannt spielfreudig agierte das Orchester und an diesem heißen Spätnachmittag, so dass der verdiente Applaus der dankbaren Zuhörer der verdiente Lohn für die schweißtreibende Arbeit der Musikanten war.